

HANDMADE

Moderner Schmuck des Labels Lara Lici Jewellery in Villa Weiss Attersee

ATTERSEE. „Lara Lici on the Lake“ heißt das Pop up-Event, das am Freitag, 16. August, von 14 bis 18 Uhr in der Villa Weiss in Attersee stattfindet. Zu sehen und zu erwerben ist handgefertigter Schmuck von Larissa Cuturi – Schmuckdesignlabel Lara Lici Jewellery.



Traditionshaus am Attersee Foto: Villa Weiss

Am Ufer des Attersees steht stolz und in voller Pracht die Grande Dame, „Villa Weiss“, erhaben auf einem Hügel. Erbaut wurde sie im Jahre 1923, als Jagdhaus der brasilianischen Königsfamilie, welche schon damals die frische Luft der Atterseer Sommer sehr zu schätzen wusste. Lara Lici verlängert mit ihren exklusiven

Schmuckkreationen den Sommer. Muscheln in zartem Pastell, farbenfrohe Korallen und kostbare Perlen treffen auf Samt, Seidengarn und Sterlingsilber. Kostbare und federleichte Materialien, aus denen in vollendeter



Baroque Kollektion Foto: Konrad Limbeck

Handwerkskunst fünf exklusive Kollektionen entstanden sind. Verspielt, farbenfroh und kraftvoll – die maritimen Designs von Gründerin Larissa Cuturi faszinieren Schmuckliebhaberinnen von heute. Fünf einzig-



Larissa Cuturi Foto: Pilar Schacher

artige und vom Meer inspirierte Kollektionen sind zu sehen. Alle Schmuckstücke liegen in limitierten Editionen auf. Jede Bestellung wird exklusiv und individuell von Hand in der Wiener Manufaktur angefertigt. ■

FREILICHTMUSEUM

Aignerhaus feiert Jubiläum

ST. GEORGEN. Heuer feiert der Heimatverein Attergau am Sonntag, 1. September, mit einem Tag der offenen Tür das 20-jährige Jubiläum des Freilichtmuseums Aignerhaus.

Das 1999 eröffnete Museum zeigt mit seinem Troadkasten, einem Stadl, einem Bienenhaus und vielem mehr die typische Form alter Bauernhäuser im Attergau.

Auf dem Gelände wird am 1. September von 10 bis 17 Uhr ein umfangreiches Programm geboten. In einer Sonderausstellung wird eine Fotodokumentation über die Renovierung des Hauses sowie über alte Bauernhäuser des Attergaus gezeigt. Für die musikalische Umrahmung sorgt die bekannte Krauthäupl-



Das Fest im Aignerhaus lockt mit idyllischer Atmosphäre. Foto: Heimatverein Attergau

musi. Am Samstag, 31. August, wird von 14 bis 17 Uhr ein Kinderprogramm angeboten, bei welchem alte Gerätschaften der Handwerker und Bauern ausprobiert werden können.

Am Tag des Denkmals, dem 29. September, zeigt der Heimat-

verein im Haus der Kultur eine Ausstellung alter Dokumente aus dem Marktarchiv von St. Georgen im Attergau. Anlass ist die 555-Jahr-Markterhebung von St. Georgen.

Der Heimatverein Attergau lädt herzlich zum Festbesuch ein. ■

MUSIKPAVILLON

Jazz-Night in Nußdorf

NUSSDORF/A. Die dritte Jazz-Night findet am Freitag, 16. August, mit der Dixieband „New Ohr Linz“ statt. Das neue Programm umfasst Dixieland- und Swingklassiker wie dem „Preacher“, „It don't mean a thing“, „You are my sunshine“, „Dream a little dream of me“. Die Musiker der Stammbesetzung sind: Kurt Edlmair: Klarinette, Voc.; Konrad Hametner: Trompete; Helmuth Thalbauer: Posaune; Otto Rötzer: Schlagzeug & Geige; Helmut Krieger: Tenor-Banjo, Voc.; Christian Steiner am Bass und die Franko-Kanadierin Nathalie Brun als Sängerin ergänzen die Band zu einem groovigen Septett. Beginn ist um 20.30 Uhr im Musikpavillon in Nußdorf. Sollte das Wetter nicht mitspielen, findet die Veranstaltung im Turnsaal der Volksschule statt – Eintritt frei, freiwillige Spenden. ■